

Donald Trump: Se posiciona como el 47° presidente de EE.UU

ÚLTIMAS NOTICIAS

Hoy, 20 de enero, Donald Trump asumió el cargo como el 47° presidente de los Estados Unidos, en un evento que atrajo la atención del mercado debido a sus declaraciones sobre políticas arancelarias, migratorias y comerciales. Dentro de su discurso se destacan varios anuncios de políticas que se implementarán dentro de la nueva administración, entre ellas:

Donald Trump anunció que su administración planea renombrar el Golfo de México como el "Golfo de América" y recuperar el control del Canal de Panamá. Según el presidente, los barcos estadounidenses, incluida la Marina de los Estados Unidos, enfrentan tarifas excesivas y un trato injusto en el canal. Además, expresó su preocupación por la creciente influencia de China en su operación y prometió tomar medidas para revertir esta situación.

En política energética, Trump reafirmó su rechazo al Green New Deal promovido por la administración de Joe Biden y a las iniciativas de energías limpias, incluidos los vehículos eléctricos. Declaró su apoyo incondicional a los combustibles fósiles y anunció la intención de retirar a Estados Unidos del Acuerdo de París sobre el clima. Asimismo, prometió revitalizar la industria manufacturera nacional, con énfasis especial en la producción automotriz.

Entre las medidas más destacadas de su agenda, anunció la declaración de una emergencia nacional en la frontera sur. Dentro de este marco, planea implementar la deportación masiva de inmigrantes ilegales, particularmente aquellos catalogados como "extranjeros criminales", eliminar la política de captura y liberación, y desplegar tropas para reforzar la frontera. También afirmó que restablecerá la política migratoria que exige a los solicitantes de asilo permanecer en México mientras se resuelven sus casos, además de calificar a los cárteles criminales como organizaciones terroristas.

En su plan energético, Trump prometió declarar una emergencia nacional para maximizar el uso de los recursos de petróleo y gas en Estados Unidos, reduciendo los costos de la energía para los ciudadanos. También aseguró que revocará el mandato de vehículos eléctricos para dar prioridad a otras fuentes de energía tradicionales. Por otro lado, se comprometió a reinstaurar a los miembros de las fuerzas armadas que fueron expulsados por negarse a recibir la vacuna contra el COVID-19 y garantizó que el ejército dejará de estar sujeto a lo que denominó teorías políticas radicales o experimentos sociales, concentrándose únicamente en la defensa nacional.

Wilson Tovar

Gerente
wtovar@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1107

Maria Alejandra Martinez Botero

Directora
maria.martinez@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1566

Jahnisi Arley Caceres Gomez

Analista de renta variable
jahnisi.caceres@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1300

Diana Valentina Gonzalez Santos

Analista de renta fija
diana.gonzalezs@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1300

Laura Sophia Fajardo Rojas

Analista de divisas
laura.fajardo@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1300

Natalia Toloza Acevedo

Practicante
natalia.toloza@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1300

Síguenos en:[@accivaloressa](#)[Acciones y Valores](#)[Acciones y Valores](#)[@accionesyvaloressa](#)

[Suscríbete a nuestros informes](#)

Durante su discurso inaugural, destacó que su reelección simboliza el inicio de una nueva era de unidad, prosperidad y fortaleza para Estados Unidos. Subrayó su legado como pacificador, destacando su papel en la liberación de rehenes israelíes de Hamas, y afirmó que su administración trabajará para hacer realidad el sueño de Martin Luther King Jr., uniendo al país bajo una visión compartida.

En el ámbito judicial, Trump prometió reformar el sistema para garantizar justicia imparcial y evitar el uso del aparato estatal para perseguir a opositores políticos. En lo económico, propuso una reforma comercial con la creación de una entidad encargada de recaudar impuestos y aranceles sobre productos extranjeros, y anunció su intención de recuperar la capacidad manufacturera de Estados Unidos, con especial énfasis en la reindustrialización del sector automotriz.

Además, Trump aseguró que su administración marcará el fin de la decadencia estadounidense y el inicio de una etapa de crecimiento y recuperación. Prometió devolver el poder al pueblo, restaurar la confianza en el gobierno y posicionar a Estados Unidos como una nación respetada y admirada en el mundo. Concluyó su discurso describiendo el 20 de enero de 2025 como el "Día de la Liberación", que marcará el comienzo de la recuperación de la fe, la riqueza y la democracia en el país.

Finalmente, cabe destacar que no se mencionó nada relacionado a la regulación en el frente de las criptomonedas.

Global Disclaimer

Estamos convencidos que todo inversionista debe diversificar sus inversiones en una variedad de clases de activos, en cualquier entorno o tendencia de mercado, así como colaborar permanente y estrechamente con su asesor financiero, para asegurar que su cartera esté adecuadamente estructurada y que su plan financiero respalde sus objetivos a largo plazo, su horizonte temporal y tolerancia al riesgo, aunque, la diversificación no garantiza ganancias ni protege contra las pérdidas. La información que precede, así como las empresas y/o valores individuales mencionados, no constituyen una recomendación profesional para realizar inversiones en los términos del artículo 2.40.1.1.2 del Decreto 2555 de 2010, ni una indicación de la intención de comercializar en nombre de Acciones & Valores S.A. cualquiera de los productos que gestiona de cualquier forma. Los pronósticos compartidos fueron construidos a partir de supuestos sujetos a diferentes condiciones de mercado, de modo que las conclusiones expuestas, así como los análisis que las acompañan no son definitivas. Este documento es de carácter informativo, por lo que no debe ser distribuido, copiado, vendido o alterado sin la autorización expresa de la sociedad. Acciones & Valores S.A., no se hace responsable de la interpretación de dicha información, dado que la misma no comprende la totalidad de aspectos que un inversionista pudiera considerar necesaria o deseable para analizar su decisión de participar en alguna transacción, dado que se presenta de manera abreviada. Es necesario que los inversionistas, para efectos de contar con la total y absoluta precisión, además de considerar su perfil de riesgo, consulten todos los documentos suministrados a través de la página web, así como por las entidades pertinentes. Igualmente, los inversionistas deberán adelantar, por su cuenta, el análisis financiero y legal para efectos de tomar cualquier decisión de inversión. Los valores y números aquí consignados son obtenidos de fuentes de mercado que se presumen confiables tales como Bloomberg, Reuters y los Emisores. Las calificaciones hechas en el informe no deben considerarse como recomendaciones de inversión ni tampoco como sustitutos a las calificaciones dadas por agencias de crédito certificadas tales como Moody's, Fitch o Standard & Poor's; estas calificaciones son únicamente cuantitativas, no incluyen factores cualitativos y dependen de la información financiera disponible en el mercado en el momento de ser preparadas. Las opiniones, estimaciones y proyecciones en este reporte reflejan el juicio actual del autor a la fecha del reporte, y se aclara que el contenido de la información aquí contenida puede ser objeto de cambios sin previo aviso. La remuneración de los autores no está asociada a los resultados del reporte ni a las recomendaciones realizadas. La presentación y cualquier documento preliminar sobre los productos aquí mencionados no constituyen una oferta pública vinculante, por lo cual, tanto la presentación como cualquier otro documento pueden ser complementados o corregidos. © 2025 Acciones & Valores S.A.